

tesse Antonia de Parme et ses quatre fils ; Aldegonde, comtesse Bardy, née princesse de Bragance ; le prince Jean de Lœwenstein ; le comte Aloïs de Lœwenstein et sa femme ; le prince et la princesse Schwarzenberg ; le comte Adalbert-Schonborn ; le baron Schierstadt ; le comte Kersenbrock ; Eckart, directeur des Domaines, etc.

Au repas qui suivit la cérémonie, le nouveau profès prononça une touchante allocution, dont nous détachons le passage suivant :

“ Je commence aujourd’hui une nouvelle époque de ma vie si pleine de grâces divines.... Aujourd’hui, je contracte une nouvelle alliance, mais dans un sens plus élevé encore. J’ai quitté ma famille, ma situation, mon nom, pour entrer dans une nouvelle famille. Jamais je n’aurais fait ce pas, si cet exode m’eût imposé un abandon et un oubli intérieurs. Non, jamais l’amour pour mes enfants, mes gendres et belles-filles, pour ceux de ma sœur, que j’aime comme les miens propres, ne se refroidira ; j’aurai toujours à cœur leur salut et leur bien-être. Et mes petits-enfants, les pourrais-je oublier ? Mon amour n’est pas fondé seulement sur les liens du sang, mais aussi sur ces liens des sentiments religieux, qui nous unissent, et sur le quatrième commandement qu’ils ont toujours si scrupuleusement observé. Il n’y a pas de plus grande grâce divine terrestre que celle d’avoir de bons enfants ”.

A raison de son âge et en vertu d’une dispense pontificale, le Frère Raymond de Lœwenstein sera ordonné prêtre cette année, à Cologne.

#### TONKIN ORIENTAL

Le R. P. Cothonay, curé de Haïphong, (Tonkin) écrivait récemment au Directeur des Missions catholiques :

“ A sept ou huit kilomètres de Haïphong, un district de nouveaux chrétiens n’avait, depuis des années, qu’une église temporaire misérable ; le missionnaire de l’endroit, le vaillant Père Fraisse, dominicain, vient de le doter d’une gracieuse église, au prix de quels sacrifices et de quelles industries ! lui seul pourrait le dire.

“ L’inauguration eut lieu le 10 mai passé. Voici en quels termes le Père Fraisse la raconte :

“ Notre fête de Cuu-Viên a été parfaitement réussie. “ Dès le samedi la foule des Annamites a été considérable ;